した。

今年3月 の 山立

山尾氏と言えば、元検察官で流話が選挙目当てのまやかしで流き」という立場で政治活動を続けている。折しも、立憲民主党と国民民主党では合流に向けた協議が進んでいるが、山尾氏を国民民主党では合流に向けた協議が進んでいるが、元検察官での国民入党は、まさに両が、元検察官で流話が選挙目当てのまやかしで、 の合民け主を をす

初当選を果たしている。民進初当選を果たしている。民進の後、無所属で17年の衆院の後、無所属で17年の交際疑めになったことなどから取りでしたが、過ぎを報じたことなどから取りがある。民進の後、無所属で17年の表 党選 認の あ に 当選 は20 立憲民主党に入 から出馬 9 年 8

对レベルで決まったことが、特措法への対応が与野党の国の方針に反して反対した。同止法案の採決で、山尾氏は党 は新型コロナウイン として非 主的

対などそれ

つい て

大のまん延が懸念されたあるために国会としても即断るために国会としても即断で、一個の危機管理にどう対処で、一個のだろう。 一名の山尾氏が離党した立をのだろう。 一名の山尾氏が離党した立をのだろう。 一名の山尾氏が離党した立たが14 日夜、連合を交えてが14 日夜、連合を交えてが14 日夜、連合を交えてが15 大力のである。 あ もちろん、 つって らろん、新型に小満を持ったのに国対レベルで う点 型コロだ決特物 で

しているが、これを契機にばまでの取りまとめを目指 いた。両党は8 を促進すること

> 正論 論 マ ボ、少子高ぐ 社会保障、生 議に 化策

え方にすら両党にはと述べているが、憲 ても、 こ述べているが、実調することも認めな

